

## Klares Nein zur B 212 neu

Delmenhorst  
Heisbold  
15.05.05

**DELMENHORST (KONK).** Um die Beantwortung der Frage „Soll die neue Bundesstraße B 212 durch Deich- und Sandhausen gebaut werden“ hat die dk-Redaktion ihre Leser in den vergangenen Tagen im Internet auf dk-online gebeten. Ganz eindeutig ist dabei das Votum der 1649 Teilnehmer ausgefallen. Gegen einen Verlauf der neuen Trasse durch Deich- und Sandhausen sprachen sich überwältigende 91,9 Prozent (1516 Befragte) aus, dafür stimmten lediglich 7,6 Prozent (125 Personen). Keine Meinung zum Thema hatten 0,5 Prozent (8 Teilnehmer). Auch in dieser Woche ist wieder die Lesermeinung gefragt. „Hat der gesetzliche Feiertag Christi Himmelfahrt für Sie eine religiöse Bedeutung“, lautet die aktuelle Frage auf dk-online.

■ Mehr unter [www.dk-online.de](http://www.dk-online.de)